

Ensoleillons des vies, réchauffons les coeurs !



COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 30 mars 2023

123 logements sociaux équipés de panneaux solaires pour baisser la facture d'électricité de leurs habitants

Grâce au soutien financier de l'Association Sol Solidaire, ce projet porté par la société de HLM Pluriel Novilia, permet d'équiper 123 pavillons individuels du programme 1.2.3 Soleil dans l'agglomération de Reims. Objectifs : baisser la facture d'électricité de 20 % et contribuer à la transition écologique.

COMMENT ÇA MARCHE ?

Des panneaux solaires ont été installés sur 123 maisons réparties sur 15 communes de l'agglomération de Reims. L'électricité ainsi produite est redistribuée gratuitement aux habitants. Elle est consommée soit instantanément, soit en différé grâce à une batterie qui permet de stocker l'électricité. En cas de surplus de production, celui-ci est partagé avec les logements avoisinants. Ce partage est comptabilisé grâce au compteur d'Enedis et donne le droit de recevoir de l'énergie complémentaire en retour, lorsque nécessaire.

La production d'électricité solaire est de 3.3 MWh/an par maison équipée en moyenne, soit 405 MWh/an pour l'ensemble du projet. 90 % de cette électricité devrait être autoconsommée, c'est-à-dire consommée directement par les habitants de ces maisons.

Cette initiative permet de réduire la facture d'électricité des habitants de 20%.

« Nous sommes fiers de l'avancée de ce projet et d'avoir coopéré avec Pluriel Novilia pour la mise en œuvre de celui-ci », déclarent les cofondateurs de l'Association Sol Solidaire, Boris Ravignon, président de l'ADEME, Sylvie Perrin, associée chez De Gaulle Fleurance, Laetitia Brottier, vice-présidente d'Enerplan, Jean-Sylvain Ruggiu, directeur RSE du Groupe BPCE, André Joffre, président de Tecsol, et Emmanuelle Cosse, présidente de l'Union Sociale pour l'Habitat. « C'est le 1^{er} projet soutenu par notre association qui entre en activité. Grâce à nos mécènes, nous ambitionnons de déployer ce type d'initiatives sur tout le territoire. C'est notre façon de contribuer concrètement au progrès environnemental mais aussi social ! »

« Nous sommes ravis d'avoir contribué avec Sol Solidaire à la réalisation de ce projet », ajoute Johnny Huat, Directeur Général de Pluriel Novilia. « Il s'inscrit dans notre objectif d'améliorer le quotidien de nos locataires et de préserver leur pouvoir d'achat, notamment en réduisant les charges locatives ou en les maîtrisant au maximum, dans un contexte de tensions accrues sur le coût des énergies ».

* * *

A propos

L'association Sol Solidaire a pour membres fondateurs l'ADEME, la société d'avocats et notaires De Gaulle Fleurance, le syndicat professionnel Enerplan, le Groupe BPCE, le bureau d'études Tecsol et l'Union Sociale pour l'Habitat.

Son objectif : conjuguer progrès social et environnemental. Son projet : permettre aux bénéficiaires de logements sociaux de réduire leur facture énergétique, en contribuant à financer l'installation de panneaux solaires sur le toit des HLM.

<https://www.solsolidaire.fr/>

Plurial Novilia, une société du groupe Action Logement

Acteur majeur de l'habitat social innovant en Île-de-France et dans le Grand Est, Plurial Novilia imagine au quotidien des solutions originales et efficaces afin de répondre aux besoins des collectivités locales et de leurs habitants. Plurial Novilia compte plus de 500 salariés, 13 agences de proximité et un parc immobilier de plus de 36 000 logements répartis en Île-de-France (Seine-et-Marne & Essonne) et en Champagne-Ardenne. La complémentarité de nos métiers, adossée à notre réseau élargi de partenaires professionnels, nous permet d'apporter des réponses à la fois rapides et pertinentes à l'ensemble des problématiques « logement » rencontrées dans les territoires : aménagement, construction, réhabilitation, gestion locative, accession à la propriété, animation, création de lien social...

A PROPOS D'ACTION LOGEMENT

Depuis plus de 60 ans, la vocation d'Action Logement, acteur de référence du logement social et intermédiaire en France, est de faciliter l'accès au logement pour favoriser l'emploi. Avec un patrimoine de plus d'un million de logements, Action Logement contribue aux enjeux d'éco-habitat, de renouvellement urbain et de mixité sociale.

Le groupe compte 18 000 collaborateurs et collaboratrices en France Métropolitaine et dans les DROM.